

Alexandre LUY

Salut les Meutards,

Jen'aurais jamais pensé qu'une saison de course passe aussi vite !

Alors qu'il m'a fallu plusieurs mois, en travaillant d'arrache-pied, pour préparer mon véhicule comme je le désirais.

Vous me demanderez certainement pourquoi je cours en «IS» et de plus avec un «huit soupapes». Ma réponse est simple: *pour une question de budget et pour faire mon apprentissage de pilote*, je préfère avoir un matériel qui n'est pas

trop sophistiqué. Cependant, je rêve après ces «seize soupapes» qui ont raflé les premières places.

Pour la saison prochaine, je mesurerai la puissance de mon moteur à l'épaisseur de mon porte-monnaie.

J'aimerais remercier mes parents et mes amis pour leur soutien pendant cette saison, durant laquelle j'ai pris mon pied.

Je vous dis : à l'année prochaine!

